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～生徒の感想～ 

私たちは今年の始業式で３年生となり、いよいよ

学校の最高学年となりました。入試まであと１年ほ

どになりました。新しいクラスに新しい生活。まだ

慣れない環境だけれど、仲間と力を合わせて、がん

ばっていきたいと思いました。 

 始業式は開始から終了まで良い雰囲気で終える

ことができました。良いスタートが中道中全体とし

てできたと思います。 

 

入学式入学式入学式入学式    

中道中学校の新しい制服を身にまとった新

入生が入学しました。 

～生徒の感想～ 

僕がいた小学校は、人数が少なかったので急に

人数が増えてびっくりしました。ちょっと心細く

て緊張したけどクラスに知った人がいたので安

心し、とてもうれしかったです。今日からの生活

が、楽しみになりました。（新入生より） 

新入生に中道中学校に心地よく入学してもら

うために、会場の準備や教室の飾り付けをしました。在校生の力を合わせて、より良い形で

新入生を迎えられたことを嬉しく思います。僕たちは、何でも伝えることができます。部活

動でも教えることができます。 

一緒にがんばりましょう。      

 

新入生を新入生を新入生を新入生を迎える迎える迎える迎える会会会会    

に新入生を迎える会があり、２・３年生が新入生に中

学校の生活や部活動を紹介しました。 

～生徒の感想～ 

始めに、吹奏楽部の皆さんが校歌を演奏して下さい

ました。その後、部活動紹介がありました。部活動紹

介では、全部活動の紹介がありました。その中でも、

一番印象に残ったのはバトミントン部の活動紹介で

した。ラリーが長く続いていたし、すごく速かったの

で、びっくりしました。先輩たちが色々分かりやすく

教えてくださったのでよく分かりました。部活動紹介は私たちにとってとても良い経験に

なりました。（新入生より） 

新入生に中学校生活を楽しみにしてもらえるような１年生を迎える会になりました。部

活動紹介ではどうしたら自分たちの活動する部活動に興味をもってもらえるかと、それぞ

れの部活で試行錯誤しました。また、先輩たちの姿を見て、「あぁ、こんな先輩になりたい

な。」先輩たちは後輩を見て、「この新入生がこれから一緒に生活していく後輩なのだな。」

と確認し合えた良い会になりました。（在校生より） 

 



退任式退任式退任式退任式    

中道中学校でお世話になった先生方が退任されま

した。 

 先生方一人一人からお言葉をいただき、とても感動

しました。お別れして少ししかたっていないのもあ

り、まだ一緒に生活を共にしているような気がしてい

ます。新天地に行ってもお体に気をつけてがんばって

ください。 

    

１年１年１年１年非行防止教室非行防止教室非行防止教室非行防止教室    

非行防止教室が、１年生を対象に行われました。津

山署の方が１クラスに１名来てくださり、現在の状況

とこれからの課題を教えていただきました。 

～生徒の感想～ 

津山署より警察官の方々をお迎えして、各教室で非

行防止教室をしていただきました。万引きなどをして

いる年代は、中学生がいちばん多かったのでびっくり

しました。１３歳以下は、万引きや傷害などをすると

親に迷惑がかかるから嫌だなと思いました。それに、

罪は一生ついてくるということを聞いたことがあるから、気をつけようと思いました。犯罪

をおかすと、家族やまわりの人にたくさん迷惑をかけることになるので、迷惑をかけないよ

うにしようと思いました。非行をしているうちに犯罪が悪いことだと思わなくなってしま

い、少しだけならと思ってしまうことがあることが分かりました。 

 

参観日参観日参観日参観日    

    参観授業、ＰＴＡ総会、学級懇談がありました。 

生徒が頑張って授業を受けている様子を保護者の皆様にも見

ていただけたのではないかと思います。 

学級 PTA では、学年全体や学級での様子をお伝えする良い

機会となりました。保護者の方からも、ご家庭での様子をお

聞かせいただき、生徒たちの生活をより知ることができまし

た。ありがとうございました。 

 

修学旅行修学旅行修学旅行修学旅行    

３日間、３年生が遠い沖縄の地に修学旅行へと

行ってきました。 

 

～生徒の感想～ 

４月２８日から、津山市立中道中学校修学旅

行団は沖縄の地に降り立ちました。昨年度から

平和学習をはじめ、多くの機会を設け、沖縄の

ことについて学習してきました。 

現在の日本では想像もつかないような悲しい



できごとに、映像や手記などを通して触れてきま

した。沖縄では体験者の方のお話を聞いたり、資

料館などで戦時中の様子や資料を見たりしてさ

らに平和への想いを強くしました。 

私が修学旅行で１番印象的だったことは、沖縄

の人達の温かさでした。特に民泊の方にはとても

お世話になり、１番の思い出になりました。ご飯

を一緒に楽しく食べ、時にはカードゲームで盛り

上がったりもしました。 

 水族館や実際の海に連れて行ってくださり、楽

しく同じ班のメンバーと過ごせました。大きい水槽はまさに「圧巻」の一言です。１泊の短

い間ではありましたが、間違いなく沖縄で１番楽しい思い出です。皆さんも是非沖縄へ一度

行ってみてください！(三年生） 

    

自転車自転車自転車自転車安全教室安全教室安全教室安全教室    

交通安全教室が１クラスずつ分かれて説明を受け

たり、シミュレーションを体験したりしました。 

～生徒の感想～ 

最初に体育館では、沼自動車学校の講師の方によ

る講議や、自転車運転のシミュレータを体験しまし

た。シミュレータでは、自転車と車が衝突する事故

の再現と自転車がトラックに巻き込まれる事故の再

現を見ました。少し怖かったです。実際にシミュレ

ータを使って自転車を運転しました。みんな事故っ

てばかりでした。ペダルがとても軽くて、ハンドルもちょっと動かしたらすぐに曲がるから

とても操作が難しかったです。安全に運転しているつもりでも、事故にあう人もいました。

もし事故にあったらけがをするか、最悪の場合亡くなってしまう事もあります。だから、こ

れからも事故にあわないように気をつけて自転車に乗りたいなと思いました。 

次に自転車の片手運転をしました。バランスがとれなくて危なかったです。また、グラウ

ンドでは模擬事故体験の見学や自転車実技実習を行いました。安全に運転しているつもり

でも、事故にあう人もいました。思っていたよりも、危険はいろいろなところに潜んでいる

ということを改めて実感することができました。交通ルールやマナーを守ること、安全な運

転を心がけることなど、交通安全教室で学んだことを、これからの生活に生かしたいと思い

ました。 


